Pressestelle, Freitag, 28. März 2014



Erstes Treffen der "Unterstützerinnen und Unterstützer der Flüchtlinge in Mühlheim"

Die Informationswoche "Flüchtlinge in Mühlheim" ist vorüber. Die Veranstaltungsreihe hat eine außergewöhnlich gute Resonanz gefunden hat. Viele Bürgerinnen und Bürger haben sich bereiterklärt, den Menschen, die in Mühlheim am Main Zuflucht suchen, mit Spenden, Zeit und Aufmerksamkeit zu unterstützen und ein Hilfsangebot auf ehrenamtlicher Basis zu gestalten.

Um diese vielfältigen Hilfen zu organisieren, findet ein erstes Treffen eines Mühlheimer Freundeskreis für Flüchtlinge statt: Montag, den 7. April 2014, um 19:00 Uhr im Pavillon der Seniorenwohnanlage, Thomas-Mann-Str. 35-37.

Zum Hintergrund: Wer politischer und religiöser Verfolgung entkommen ist oder versucht hat, aus Kriegsgebieten seine Familie zu retten, verliert seine Heimat und wird oft unfreiwillig zum Flüchtling. Asylsuchende kommen aus vielen unterschiedlichen Ländern der Erde, wie Afghanistan, Eritrea, Irak, Pakistan zu uns, in unsere Stadt. Unter dem Motto "Wir bauen Brücken" organisieren die Stadt Mühlheim am Main, der Kreis Offenbach, die Engagement-Lotsen Mühlheim, die NaturFreunde Ortsgruppe Mühlheim am Main e.V. und viele Partner gemeinsam ein Hilfsangebot für Flüchtlinge in Mühlheim.

Wahrnehmen, Informieren, Helfen: Die Veranstaltungen der Informationswoche haben für Aufmerksamkeit gesorgt und Menschen miteinander ins Gespräch gebracht. Flüchtlinge und Einheimische. Adressen wurden ausgetauscht, konkreter Bedarf ausgesprochen und erste Besuche vereinbart.

Dieser Schwung soll jetzt mitgenommen werden bei der Koordination der verschiedenen Kontakte am 7. April. Unterstützerinnen und Unterstützer der Flüchtlinge in Mühlheim und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich zu diesem Treffen eingeladen.